

General-Anzeiger für Halle und die Provinz Sachsen



Verlagsgebäude: Gr. Ulrichstraße 16, Ecke Dachritzstraße 12 bis 14 bzw. Silbergasse 1. Eingang für Verlag, Redaktion und Anzeigenannahme Gr. Ulrichstraße 16. — Fernsprechanschlüsse: 312, 1218, 1353, 423. Dampfheizen: Obere Leipzigerstraße 34 (Tel. Nr. 1353) und Burgstraße 7 in Bleichgasse (Tel. Nr. 1463). — Verantwortlich für die Redaktion: Konrad Pöhl in Halle S.

Nummer 156 Halle a. S., Dienstag den 23. März 1915

Feindliche Flieger über Freiburg.

(W. Z. B.) Freiburg (Baden), 23. März. Zwei feindliche Flieger verweilten gestern nachmittag zwischen 4 $\frac{1}{2}$ und 5 Uhr über der Stadt und warfen sechs Bomben ab, von denen eine einen Mann aus Jählingen leicht verletzte. Das Flugzeug mußte bei Feldkirch landen. Die beiden Insassen wurden gefangen genommen.

Neuer Zeppelin-Alarm in Paris.

Am 22. März, 22. März. Aus Paris wird gemeldet, daß Montag Abend aufs neue ein Zeppelin signalisiert wurde. Daraufhin wurden die erforderlichen Vorsichtsmaßregeln getroffen und alle Lichter ausgelöscht. Der Zeppelin war über den französischen Linien gemeldet und warf eine Bombe auf Billerød. Gatterer et al. Kronprinzessin Sofien ab, kam aber nicht über Paris. 10 Uhr 40 Minuten wurde in Paris der Alarmschuß dann aufgehoben. (W. Z.)

Ein deutsches Luftschiff über Calais.

(W. Z. B.) London, 23. März. „Daily Mail“ meldet aus Nordfrankreich vom 21. d. M.: Calais wurde gestern Abend zum dritten Male von einem deutschen Luftschiffe heimgesucht. Genau um Mitternacht wurden die Schiffe durch Kanonenfeuer gezwungen. Scheinwerfer spielten nach allen Richtungen. Kleine Flammenfegeln wurden in der Luft wahrgenommen, sie zeigten die Stellen, wo Geschosse explodierten. Das Feuer dauerte etwa 20 Minuten, worauf es ruhig war. Die Scheinwerfer verlöschten. Das Luftschiff wurde vertrieben, ehe es über die Stadt gelangte. Bomben sind nicht abgeworfen worden.

Die neuesten Unterseeboot-Erfolge.

Rotterdam, den 22. März. Neuter meldet: Der White-Dampfer „Concordia“ wurde bei Leuchtschiff Kopal am Sovereign torpediert. Die Besatzung von 600 Mann ist gerettet und in Dover gelandet worden. (W. Z.)

London, 23. März. Die dreißig Mann betragende Besatzung des Dampfers „Nichauy Abbey“ (1166 Tons), der zwischen Hull an der englischen Ostküste und den Niederlanden verkehrte, ist gestern von einem Torpedoboot in Swinham an der Humbermündung nächst Hull gelandet und nach Hull gebracht worden. Das Schiff begann am Freitag Abend in der Nähe von Widdlington, nördlich von Hull, aus unbekannten Ursachen zu sinken und strandete bei Withernsea, nördlich der Humbermündung. (W. Z.)

Die Kämpfe um Czernowitz.

(T. U.) Budapest, 23. März. Nach den tagelangen feindlichen Angriffen auf Czernowitz, die zurückgeschlagen wurden, haben gestern, wie „Uz Ek“ meldet, die österreichisch-ungarischen Truppen die russische Infanterie in den Stellungen am Pruth unter Deckung der Artillerie angegriffen und Teile der russischen Stellungen erschüttert. Sie gewannen Raum und besetzten die vom Feinde überlassenen Stellungen.

General Pau Militärkommandant von Warschau.

General Pau wird, wie verlautet, längere Zeit Warschau aufsuchen. Es heißt, daß das Militärkommando des Warschauer Bezirkes provisorisch ihm übertragen werden würde. (W. Z.)

10 Milliarden Rubel russischer Kriegskosten.

Stockholm, 23. März. „Dagbladet“ meldet: Die russischen Kriegskosten haben nach einer Mitteilung des Finanzministers im russischen Senat am 1. März die 10 Milliarden Rubel erreicht. (W. Z.)

Der Eindruck in Italien über den Fall von Przemyśl.

(W. Z.) Rom, 23. März. Die Presse erkennt den Heldentum der Verteidiger an. Das „Journal d'Italia“ schreibt: „Die Verteidigung von Przemyśl war für die Österreicher das schönste Blatt in der Geschichte dieses Krieges.“ Falls nicht Wien und Berlin schnell Truppen senden, sind alsbald bedenkliche Folgen für das österreichische Heer zu erwarten.

Französische Deserteure in Italien.

(T. U.) Mailand, 23. März. In San Remo ist seit einigen Tagen eine bedeutende Vermehrung der französischen Deserteure eingetreten, die sich den italienischen Behörden stellen. Seit Kriegsbeginn haben mehrere hundert Franzosen die italienische

Grenze überschritten. Die höherrangigen Klagen über große Strapazen und die furchtbare Wirkung des deutschen Feuers. Sie erzählen, daß infolge der langen Kriegsdauer eine gewisse Entmännung und Müdigkeit in französischen Heere herrsche.

Streitgelüste englischer Dockarbeiter.

(W. Z. B.) London, 23. März. Die „Times“ meldet aus Liverpool vom 21. d. M.: In Liverpool und Birkenhead erklärten 2000 Dockarbeiter den Streik zum Ende der Woche. Sie weigern sich, zwischen Freitag Nachmittag 5 Uhr und Montag zu arbeiten, weil ihnen der Lohn für die Überstunden nicht Sonnabend Abend, sondern erst mit dem Wochenlohn am nächsten Freitag ausbezahlt wird.

General-Anzeiger für Halle und die Umgebung



Samstag den 24. März 1871

Feindliche Läger über Freiburg.

Die Feindlichen Läger über Freiburg sind in der That eine sehr wichtige Angelegenheit, die die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit auf sich zieht. Die Lage dieser Läger ist von großer Wichtigkeit für die Sicherheit der Stadt und der Umgegend.

Die neuesten Entdeckungen.

Die neuesten Entdeckungen in der Naturgeschichte sind von großer Wichtigkeit für die Wissenschaft. Die Entdeckung neuer Arten von Tieren und Pflanzen ist ein wichtiger Schritt in der Entwicklung der Naturgeschichte.

Die Ereignisse der Gegenwart.

Die Ereignisse der Gegenwart sind von großer Wichtigkeit für die Zukunft der Menschheit. Die Ereignisse der Gegenwart sind die Frucht der Handlungen der Vergangenheit und die Ursache der Handlungen der Zukunft.

General-Pan-Verwaltungsrath von Berlin.

Der General-Pan-Verwaltungsrath von Berlin hat die Ehre, Ihnen hiermit anzuzeigen, dass die Verwaltung der Angelegenheiten der Stadt Berlin in der Hand der Verwaltungsrathes liegt.

10. Jahrgang der Zeitschrift.

Der 10. Jahrgang der Zeitschrift ist nun erschienen und enthält eine Reihe von interessanten Aufsätzen über die Geschichte und die Gegenwart der Menschheit.

Veränderliche Ereignisse.

Die Veränderungen in der Welt sind von großer Wichtigkeit für die Zukunft der Menschheit. Die Veränderungen in der Welt sind die Frucht der Handlungen der Vergangenheit und die Ursache der Handlungen der Zukunft.

Veränderliche Ereignisse.

Die Veränderungen in der Welt sind von großer Wichtigkeit für die Zukunft der Menschheit. Die Veränderungen in der Welt sind die Frucht der Handlungen der Vergangenheit und die Ursache der Handlungen der Zukunft.

